

# BABINSA

## Gotong Royong Bersihkan Selokan, Koramil Minasatene Dorong Kepedulian Lingkungan

HermanDjide - [PANGKEP.BABINSA.ID](https://PANGKEP.BABINSA.ID)

Dec 3, 2024 - 08:43



*Gotong Royong Bersihkan Selokan, Koramil Minasatene Dorong Kepedulian Lingkungan*

PANGKEP – Personel Koramil 1421-02 Minasatene bersama pemerintah setempat dan masyarakat melaksanakan kegiatan karya bakti pembersihan selokan sepanjang 150 meter di Jl. Cendana Timur, Kelurahan Paddoang Doangan, Kecamatan Pangkajene, Kabupaten Pangkep, pada Jumat (3/12/2024). Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Pelda Muh Sarif, Babinsa

Koramil Minasatene, sebagai wujud nyata kepedulian terhadap kebersihan lingkungan.

Pelda Muh Sarif menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk menjaga kelancaran aliran air di selokan agar tidak terjadi genangan yang berpotensi menjadi sarang penyakit. "Pembersihan ini penting untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat, sekaligus mengurangi risiko banjir," ungkapnya.

Karya bakti ini melibatkan berbagai pihak, termasuk personel Koramil, perangkat kelurahan, dan warga setempat. Kolaborasi ini menunjukkan semangat gotong royong yang masih kuat di tengah masyarakat. Warga tampak antusias membersihkan sampah dan sedimen yang menghambat aliran air di selokan.

Pemerintah setempat mengapresiasi inisiatif Koramil Minasatene yang selalu aktif dalam mendukung kebersihan lingkungan. "Kami berharap kegiatan semacam ini dapat menjadi contoh bagi masyarakat untuk lebih peduli terhadap kebersihan lingkungan masing-masing," ujar salah satu perwakilan pemerintah kelurahan.

Selain manfaat kebersihan, kegiatan ini juga bertujuan mempererat hubungan antara TNI, pemerintah, dan masyarakat. Dengan kerja sama ini, berbagai tantangan lingkungan dapat diatasi secara bersama-sama.

Di akhir kegiatan, Pelda Muh Sarif berharap agar masyarakat tetap menjaga kebersihan lingkungan secara rutin. "Kegiatan seperti ini tidak hanya untuk hari ini, tetapi harus menjadi kebiasaan kita bersama. Dengan lingkungan yang bersih, kita bisa hidup lebih sehat dan nyaman," pungkasnya. ( Herman Djide)